
 

 

国際ロータリー会長 ゴードンＲ.マッキナリー（スコットランド） 

第２５６０地区ガバナー 米山 忠俊（三条北） 

第４分区ガバナー補佐   小出 和子（三条東） 

会 長            熊倉 高志 

幹 事            吉沢 栄一   

ＳＡＡ                    田中 康之 

 

 

 

 

 

 

 

 

いよいよ桜が満開の季節ですね。来週は旬例会です。

夜の懇親楽しみにしています。 

今月はロータリー環境月間です。昨年までは母子の

健康月間でした。ジェンダーを意識してかグローバ

ルテーマへの移行か定かではないですが、この月の

テーマだけ変更となりました。 

さて皆さんは「人新世」（じんしんせい、ひとしん

せい）という名前を聞いたことはありますか。人類

が地球環境を激変させた時代を新たな地質年代とし

てはと地質学の専門家が提唱したとのこと。ただ正

式には認められてはいないようです。地質年代は恐

竜がいたころの中生代のジュラ紀や白亜紀の名前は

聞いたことがありますが、日本の平安時代や江戸時

代と比較して年代のスパンが膨大すぎて実感がわか

ないですよね。 

地球誕生は 50 億年前、46 億年前から先カンブリ

ア時代、5億4千年前から古生代、2億5千万年前

からは中生代、巨大隕石の落下で恐竜が絶滅した

6600 万年前からは新生代といわれています。これ

らは絶滅した生物の化石やはっきりとした地質の変

化から違いがわかるとされています。地球温暖化や

海洋プラスチックといった人工的につくられた物質

で様々な生物が絶滅に瀕していると聞きます。地球

の時間の流れを人間が勝手に早めているのでしょう。 

NHK 朝の連ドラで“虎に翼”がはじまりました。

戦前の女性初の弁護士誕生を描いたドラマです。人

間社会では先進国でもついこの間まで、女性の参政

権もなかった時代でした。今はジェンダー平等が叫

ばれ、地球規模での自然破壊が進み、ゆったりとし

た自然（生物）時間の流れを人間の価値観で勝手に

変えつつあるように思えてなりません（ジェンダー

権利の平等に反対ではありません）。何億年という地

球環境変化の時間の流れに、今まで絶滅し、変化し

てきた生物を考えると、人間も絶滅する、あるいは

今とは違う生体へと変化する長い時間が始まる時代

に差し掛かっている気もしないではありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ニコニコボックス 
4/8 18,000円  本年度累計 480,000円 

熊倉会長「いよいよ桜満開です。来週は旬例会よろしくお

願い致します」 

吉沢幹事「桜がきれいに咲き始め、心新たに新年度スター

トです」 

野崎さん「ようやく暖かくなり、春もおとずれ、桜も咲き

始めました」 

平松さん「やっと桜咲きました！！」 

廣岡さん「きょうは暑くなりました」 

坂井さん「歌人西行が死ぬなら花の下でと歌った気持ちが

わかる、良い気候です」 

荒澤さん「今日は孫の小学校入学式です。交差点で見守る

爺さん役をしたいと思いました」 

関さん「日曜日、今年初ゴルフに行ってきましたら 101 点

でした。90を切るように頑張ります」 

西潟さん「海の向こう大リーグで大谷の他に鈴木、山本、

今永と活躍しているので今後も楽しみにしていま

す」 

大渓さん、佐々木さん、田代さん、銅冶さん、渡辺(俊)さん、

長谷川さん、桑原さん、中村さん 

「BOXに協力します」 

星野さん「BOXにご協力ありがとうございました」 
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 会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 

会  長 

熊倉 高志 

2023-24クラブテーマ 気づき、ひらめき、ひろげよう 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 

４月８日 第２４８２回 今年度３０回例会 

◆本日の出席：40名中27名 

◆本年度通算出席率：84.78％ 

◆本日のお客様：米山奨学生ファンティチュナンさん 

◆先週までのメークアップ：▷3/26三条北RCへ永桶

俊一さん▷3/27 クラブ運営会議（松木屋）永桶俊一さ

ん、田中康之さん、塩入栄助さん、木村譲さん、田代徳

太郎さん、銅冶康之さん、石山昌宏さん、大原知弘さ

ん、榎本剛彦さん▷4/2市内４RC会長幹事会（三条ロイ

ヤルホテル）永桶俊一さん、田中康之さん 

◆幹事報告 吉沢栄一幹事： 
◇「2024-25 南雲博文ガバナー年度地区研修・協議

会」開催のご案内▷期日：2024年6月1日(土)▷会場：

アオーレ長岡▷対象：2024-25 年度会長・幹事、各奉

仕委員会委員長、地区役員（対象者には各々ご案内） 

◇4月のロータリーレート 1ドル＝151円（3月と変

わらず） 

 



 

 

ロータリーの友紹介 
 

 

 

銅冶康之会員 

  
 

まず、縦書きの１０ページをご覧ください。 

西田勤さんこと、桂文珍師匠の話が載っています。 

ロータリー入会は2020年1月ですが、３９歳の時に大

阪の八尾空港にあるアマチュア飛行クラブに入会しており、

その飛行クラブの先輩の高松貞彦さんに誘われて大阪天満

橋ＲＣに入会したそうです。 

飛行クラブ入会後は、まず、目視で飛行する有視界飛行

の証明を３年で習得し、さらに、夜間や雲の中も飛べる計

器飛行証明を取得して小型の自家用飛行機を購入して

“ 空飛ぶ落語家 ”が誕生したそうです。 

「そうですな、飛行機の操縦で気流を読むのが大切なよ

うに、落語も、お客さんの気を読むことが大切です。」 

そして、 

「常に柔軟な芸を身につけておかないと、飛行機でいえ

ば芸人としての耐久性がなくなります。」 

ということです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に、横組の30ページをご覧ください。 

三条北ロータリークラブの『サンタからの贈り物』という

題の話が載っています。 

小中学生の特別支援学級

の「ウインターフェスティ

バル」に参加して、クラブ

会長はサンタクロースに扮

してゲームの景品のメダル

を首にかけたりプレゼント

を手渡したりして大活躍し

ました、とのことです。 

 

米山奨学生 奨学金授与 
ファン ティ チュ ナンさん 

 

奨学生として２年目になりました。 

最終年度のため、研究、論文作成に加

えて就職活動も始まっています。 

日本とベトナムの架け橋になる仕事が

できるように頑張っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は湯田上温泉での旬例会です。親睦委員

会の皆さん準備ありがとうございます。新しく

ルート延長部分が開通した国道403号線沿いに

たくさんの満開の桜や一部桃の花も見ることが

でき、このような最高の日に会員の皆さんと懇

親が深めることができ、大変うれしく思います。 

湯田上といえば筍料理ですが、地物はまだ早

いようなので、今日は竹のはなしをしたいと思

います。竹は木でしょうか。草でしょうか。竹

はイネ科とのことでどうやら木ではないようで

す。古来、草木は人間のみならず、あらゆる動

物にとって食用としてもなくてはならないもの

です。それらの実や根っこは食用としてはもち

ろん、私たち人間には衣食住にも身近に使われ

ます。 

あらためて竹を見てみましょう。竹の芽は筍

ですが、成長が早いのが有名で1日に1mも伸

びることもあるそうで、筍とりで忘れた帽子を

2、3日で取りに行ったら、届かないほどの伸び

た筍の上にあった話もあるそうです。 

竹の特徴は水を通さない固い節で仕切られた

稈（かん）と呼ばれるものが複数連続して成長

することです。竹を伐採乾燥させた竿は強靭で、

細工も容易で木材にはない弾力性があります。

ばねのようにしならせて使う、釣り竿や弓の材

料として用いられ、さらに竹ひごを編んでかご

にしたり、水筒の代わりや笛や尺八などの楽器

にも使われてきました。 

湯田上の地でさらなる竹の活用法を酒の肴に

旬の料理を楽しみ、更なる親睦を深めましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆理事・役員会報告 
日時：2024年4月8日(月)12：10～ 

会場：三条信用金庫3階ロビー  

出席：14名中11名 

議事１．７クラブ有志ゴルフ、クラブコンペについて【承認】 

 

春の旬例会

４月１５日 第２４８３回 今年度３１回例会 

◆本日の例会場：湯田上温泉ホテル小柳 

◆本日の出席：40名中21名 

 

今隣クラブ例会変更    
４月２３日(火)三条北ＲＣ 夜例会    

４月２５日(木)三条東ＲＣ 移動例会   

※ 記帳場所はいずれも三条ロイヤルホテル 

 

今後の例会予定 
４月２９日(月) 昭和の日 休会 

５月 ６日(月) 振替休日 休会 

次の例会は５月13日(月)通常例会です。 

 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 

会  長 

熊倉 高志 



 

 

      ニコニコボックス 
4/15 21,000円 本年度累計 501,000円 

熊倉会長「旬例会を祝うように桜満開、桃も咲きま

した。楽しい夜にいたしましょう」 

吉沢幹事「本日は春の旬例会宜しくお願いします」 

木村さん「今日は春の旬例会の企画お疲れさまでし

た。楽しみに来ました。ホテル小柳の社長

は高校の同級生です。皆様、御贔屓にお願

いします」 

田代さん「ホテル小柳、ものすごく久しぶりです。

親睦さんありがとうございます」 

松﨑さん「桜満開ですね。親睦の皆さんありがとう

ございます」 

渡辺(和)さん「夜の旬例会楽しみにしています。 

今日は三条が日本一暑かったみたいです」 

桑原さん「旬例会楽しみにしておりました。 

桜きれいですね」 

坂井さん、大渓さん、野崎さん、荒澤さん、 

銅冶さん、平松さん、藤田さん、加藤さん、 

田中さん、太田さん、塩入さん、石山さん、 

中村さん「BOXに協力します」 

永井さん「BOXにご協力ありがとうございました」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


